
Ausschussmitglied Wachsmuth: 
Sind nach dem Aufruf zum Mottojahr 2009 Vorschläge eingegangen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Inzwischen sind drei Themenvorschläge eingegangen. 
 
 


